

Forums pour les consommateurs

Arrêter seul la cocaïne

Par Juju08112005 Posté le 11/07/2023 à 14h38

Bonjour j'ai 18 ans,
Depuis maintenant 1 an je suis accro à la cocaïne.
Tout mon salaire y passe.
Encore ça ne me dérange pas plus, on vas dire.
Le pire sont les problème respiratoire qu'elle m'apporte.
Je n'arrive plus à prendre de respiration profonde et à baillé.
Comment puis-je faire pour stopper cela seul et anonymement.
Bisous à tous et désolé pour mon écriture ????

1 réponse

help54 - 11/07/2023 à 16h02

bonjour. Narcotiques Anonymes (NA) : Les groupes NA sont des associations d'entraide pour les personnes dépendantes de drogues illégales. Ils ont un site internet. bon courage